

Élève en Terminale ES au lycée Montesquieu, Matthieu a monté une association, Christmasdog72, qui aide les chiens des SDF au Mans. Rencontre.



Peux-tu présenter ton projet ?

Cette association consiste à aider les chiens des SDF pour ainsi soutenir l'homme par l'animal. L'idée ne vient pas de moi, mais d'une association parisienne, « Gamelles pleines ». Mais je me suis dit que ce serait utile de le faire au Mans, surtout dans les périodes de fêtes. J'ai déjà bénéficié de dons d'entreprises spécialisées dans la redistribution alimentaire comme « Husse », « Botanic » ou encore le Super U de l'avenue de la Libération.

Pourquoi travailler avant tout avec des entreprises ?

Je trouve que c'est plus intéressant de travailler avec entreprises que de demander un effort financier à des citoyens lambda. Les entreprises ont plus tendance à donner et cela leur permet de lutter contre le gaspillage en donnant des invendus. Cela permet de gagner en efficacité.

Qu'est-ce qui t'a donné envie de t'engager ?

Quand j'allais au centre-ville, je croisais souvent des SDF. Leurs animaux représentent souvent leur unique cercle social ; c'est un aspect parfois ignoré. Si cette action permet de couvrir les dépenses liées à leurs animaux, j'estime que c'est une manière noble d'aider les SDF. Lorsqu'on a le temps et l'envie d'aider, il ne faut pas s'en priver.

<https://m.facebook.com/Christmasdog72/>

<https://christmasdog.hubside.fr/>

Ismaël EL BOU - COTTEREAU.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)